

トピックス

「ゴミゼロ化」工場への挑戦

～ 株水野鉄工所 ～



ピカピカ床磨き風景

水野鉄工所では、今年の 3 月より全社員で「ゴミゼロ化工場への挑戦」として、毎朝始業開始 10 分間を「ピカピカ床磨きタイム」にしています。

これは、社長以下全社員が雑巾を持って工場の床を拭き掃除する活動です。曜日毎に区切った「掃除エリアマップ」に従ってみんなで床に這いつくばって磨きあげるのがです。水で濡らした雑巾は冷たくて、初めは手がかじかんでしましますが、力をこめて床を磨いているうちに手も身体も暖かくなっていきます。

モップでの清掃は今までもやっていました。でも、モップを雑巾に持ち替えることによって、視線が変わるのです！

下から見ると、見えなかった欠点が見えてくるのです。

床のデコボコやラインテープの隅に溜まった埃、床にこびり付いた油汚れ、工場の隅に溜まった綿埃、機械のオイルタンクからの油しみ等……。

今までには気付かなかった工場内の汚れを、毎日発見して、綺麗に掃除していきます。

この「ピカピカ床拭きタイム」を通して、徹底することの大切さを学び、みんなが同じ目的を共有することによってコミュニケーションも活発になりました。自分の顔が写るくらいに磨き上げた床は、大変気持ちがいいものです。

「ゴミゼロ化」が企業文化として定着するように継続していきたいと考えています。